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３ 年生のみなさん ご卒業おめで と う ござい ま す

本日、第５７回川上中学校卒業証書授与式が挙行されました。
２６名の卒業生のみなさん、ご卒業誠におめでとうございます。
中学校３年間での出会いや学びを通し、

感受性豊かに 思慮深く 実践する生徒に
成長したみなさんの前途に幸多からんことを
川上中学校職員一同心よりお祈り申し上げます。

お世話になりました 令和６年度 転退任職員

転退任職員一同、ここ川上の地で大変お世話になりました。ありがとうございました。

職員氏名 教科等 異 動 先

令和７年度 川上中学校 入学式
令和７年４月４日（金） 於：川上中学校体育館

在校生登校 １２：２０ （スクールバス１１：５０川端下発）
入学式・始業式 １３：３０ ～ １４：２０

1 開式の辞 7 新入生代表挨拶
2 国歌斉唱 校歌斉唱 8 保護者代表挨拶
3 教育委員会告示 9 新任職員紹介
4 学校長式辞 10 職員組織発表
5 来賓祝辞 11 閉式の辞
6 来賓紹介・祝電披露

統合小学校建設工事に伴う通学路の変更のお願い
新学期（４月１日）から、下写真にあります村道３１３２号線の赤色部分が８月３１日（予定）

まで全面通行止めとなります。小学校・中学校ともに緑色点線の道が変更後の通学路となります。
安全に登下校できるよう学校でも指導していきますが、ご家庭でもご指導をお願いいたします。

源流
げ ん り ゆ う

学校だより
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令和６年度役員の皆様 ありがとうございました

令和７年度役員の皆様 よろしくお願いします

令和７年度 川上中学校ＰＴＡ役員

会 長 新海 茂樹さん（原） ＜総務・厚生部＞
副 会 長 古原 悠介さん（居倉） 部長 井出栄次郎さん（秋山）
副 会 長 原 麗華さん（大深山） 副部長 油井 康永さん（樋沢）

支 部 長 川上 高太さん（秋山） ＜教養部＞
副支部長 原 竹正さん（大深山） 部長 小林あゆみさん（梓山）
＜学年部＞ 副部長 日向 聖さん （大深山）
部長 渡邉一寿さん（） ＜子育て委員会＞※委員長は女性副会長が兼任
副部長 髙見澤雅彦さん（） 副委員長 鷹野 忍さん （梓山）

２月２８日（金）にＰＴＡ新旧役員会が行われ、令和７年度正副部長決めおよび、新旧
役員による引継ぎを行いました。令和６年度はＰＴＡ作業へのご協力や給食試食会への
ご参加等ありがとうございました。また４回の授業参観では、多くの保護者の皆様にご参
観いただきました。令和６年度の役員の皆様には、大変お世話になりました。本当にあり
がとうございました。４月からは、令和７年度のＰＴＡ活動が本格的にスタートします。新役
員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

令和６年度 川上中学校 非違行為根絶への取り組み

＜４月＞ ＜５月＞ ＜６月＞ ＜７月＞ ＜８月＞ ＜９月＞
交通安全教室 交通事故発生 体罰根絶に向 長期休み前に 災害をはじめ 著作権の保護
にて自転車乗 時の対応の仕 けて、研修お 交通法規を遵 とする緊急時 について、学
用時のヘルメ 方を「対応マ よび、セルフ 守し、飲酒運 の対応につい 校で各種著作
ット着用が努 ニュアル」を チェックシー 転根絶のため て、９月の避 物を扱う場合
力義務化され 読み合わせて ト に 取 り 組 の研修を再度 難訓練の実施 の留意点につ
ることを確認 確認し、事故 み、各質問項 行い、４月に と照らせ合わ いて、具体的
し、職員も理 対応や安全運 目において生 各自自署した せながら、「川 な事例をもと
解を深められ 転の理解を深 徒との接し方 「誓い」に、 上中学校緊急 に研修を行う
た。交通法規 めた。また「対 を振り返りな 改めて自署を 対応マニュア こ と を 通 し
の遵守および 応 マ ニ ュ ア がら回答し、 行い、交通法 ル」の再確認 て、著作権保
飲酒運転根絶 ル」を車内に 体罰根絶に向 規の遵守、飲 および検討を 護への理解や
の「誓い」を 置いておくよ けての意識を 酒運転根絶を 行い、改善点 意 識 を 高 め
自署した。 う確認した。 高めた。 誓った。 を確認した。 た。

＜１０月＞ ＜１１月＞ ＜１２月＞ ＜１月＞ ＜２月＞
非違行為の実 個人情報漏洩 非違行為の遠 成績や公文書 パ ワ ー ・ ハ ラ
例 か ら 、 非 違 の 防 止 に 向 因 と な り かね 等の情報管理 ス メ ン ト 防 止
行為が起きた け 、 守 秘 義務 ない勤務時間 が徹底できる 研 修 を 行 い 、
場 合 、 生 徒た の徹底やデー の長さの縮減 よ う 、 そ の 重 各 自 チ ェ ッ ク
ち や 保 護 者 、 タ へ のパ ス ワ に 向 け て 、 グ 要性について シ ー ト に 取 り
地域の皆様に ー ド の 設 定 、 ループで意見 具 体 的 に 確 組 み 、 各 々 の
心配や不安 、 機密文書の管 交換 を 行 い 、 認、共有した。 言動について
不信感を与え 理等 、 具体的 ア イ デ ア を出 厳冬期 と な り 振り返った。
てしまうことに に 確 認 を 行 し 合 い な が 学 校 長 か ら 、 ＜３月＞
つ い て 研 修 い 、 適 切 な情 ら 、 同 僚 性 を 車での出張等 １年間の非違
し 、 非 違 行 為 報管理ができ 高 め 、 助 け 合 の 際 に は 、 時 行 為 防 止 研
根絶への理解 る よ う 職 員間 っ て 仕 事 を し 間に余裕をも 修について学
を深めた。 で共有した。 て い く よ う 確 っ て 出 発 す る 校 だ よ り ・ ホ

認した。 よ う指導があ ームページで
った。 公表した。

今年度、本校の教育活動につきまして、常日頃からご理解ご協力および、多大なるご支援を
受け１年間の教育活動を無事終了することができました。保護者の皆様、本当にありがとうご
ざいました。


